

# Willkommensfest – Spaß pur für die 5er

Text und Fotos: Jürgen Kotschenreuther

17.08.2018 – Rund zwei Wochen nach Schulbeginn waren heute die Neulinge aus den 5er-Klassen mit ihren Eltern und Angehörigen zum Willkommensfest der IGS Mainspitze bei herrlichem Sommerwetter zusammengekommen. Jede Menge Möglichkeiten boten sich, um nicht nur die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer näher kennen zu lernen, sondern auch die Schulleitung, den Schulelternbeirat (SEB), den Förderverein (FöV) und die Schulsozialarbeit. Die 5er Kinder hatten Spaß pur: Zusammen mit ihren Klassenpaten aus dem 6er Jahrgang spielten sie miteinander an verschiedenen Spielstationen, erst an großen Fallschirmen, dann bei Geschicklichkeitsspielen, u.v.a.m. Für das leibliche Wohl von jung und alt war reichlich vorgesorgt, so verlockte ein köstliches Kuchenbüffet und natürlich gab es auch genügend Durstlöscher.



Birgit Olschewski, stv.. Schulleiterin, begrüßt alle Anwesenden und dankt all denen, die das Fest vorbereitet und das Zustandekommen unterstützt haben.



Katrin Burkert, Vorsitzende des Schulelternbeirats (SEB): Suche nach Mitmachern, die mit ihr zusammen die Arbeit des SEB verstärken.



Heike Sudheimer, Vorsitzende des Fördervereins, wirbt für die Mitgliedschaft.